



El alcalde distrital de Hato Damas, Félix Alcántara, realizó hoy un encuentro con el licenciado Kerlin Corporán, analista sectorial del Ministerio de Administración Pública en la Región Valdesia con el objetivo fortalecer los índices y servicios municipales del ayuntamiento.

En dicha reunión donde participaron encargados de áreas se trataron temas sobre mejora institucional, compras y contrataciones, acceso a la información pública, fortalecimiento del comité de calidad, entre otros.



El alcalde distrital de Hato Damas, Félix Alcántara, realizó un importante encuentro con el Director Nacional de Emergencias Médicas del 911, general R Juan Manuel Méndez García, a quien entregó una comunicación donde solicita la asignación de una ambulancia fija en Hato Damas para atender las demandas de Salud en todo el distrito municipal.





Con un show de payasos, fuegos artificiales y personajes de dibujos animados el alcalde distrital de Hato Damas, Félix Alcántara, dejó inaugurado el Parque Municipal de Hato Damas Máximo Corporán (Caquito), el cual fue la principal promesa de campaña y lleva el nombre del fallecido empresario quien dejó una gran impronta de ayudas sociales en ese distrito municipal.



El alcalde distrital de Hato Damas, Félix Alcántara, entregó abonos, equipos y herramientas a decenas de productores y moradores del sector La Hainera de Jamey.

"Jamey es la zona dónde se cosecha la mayor cantidad de productos agrícolas y quiero que sepan que ustedes cuentan con un amigo y aliado en el ayuntamiento de Hato Damas para continuar desarrollando la zona". Afirmó Alcántara.



El ayuntamiento de Hato Damas y el Club Deportivo y Cultural Enrriquillo inauguraron hoy el Séptimo Torneo Interno de Baloncesto Superior y Juvenil Verano 2022.

En la ceremonia inaugural el alcalde distrital Félix Alcántara, anunció un aporte de casi 100 mil pesos en uniformes, trofeos, medallas y un premio en metálico de 20 mil pesos para el equipo ganador.